

# *Cuba pleure la mort de la chercheuse Natalia Bolívar*

---



La Havane, 19 novembre (RHC) L'Institut cubain de l'art et des industries cinématographiques (Icaic) a déploré ce dimanche le décès de la chercheuse et essayiste Natalia Bolívar.

Dans son compte sur le réseau social X, l'institution a déclaré : "Depuis l'Icaic, nous regrettons la mort de la chercheuse et essayiste cubaine Natalia Bolívar, que le documentaire qui porte son nom, réalisé par Ernesto Daranas en 2019, serve d'hommage au cinéma cubain".

Le projet Palomas a également exprimé ses condoléances sur les réseaux sociaux suite au décès de l'écrivaine, peintre, anthropologue et ethnologue Natalia Bolívar à l'âge de 89 ans.

Il a souligné ses contributions à l'étude des racines africaines et de leur influence sur la culture et l'histoire nationale et a noté qu'"elles resteront un héritage indispensable pour les générations actuelles et futures".

Pendant des années, Natalia Bolívar a mené des recherches en tant qu'anthropologue et ethnologue sur les traditions et les croyances des racines africaines à Cuba, laissant une vaste œuvre scientifique et culturelle sous la forme des livres "Les Orishas à Cuba", Mites y legendes de la cuisine afro-cubaine et d'autres ouvrages de consultation obligatoire.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/339824-cuba-pleure-la-mort-de-la-chercheuse-natalia-bolivar>



**Radio Habana Cuba**